

Tengah Malam, Kapolres Bantul Kunjungi Makodim Bantul Ucapkan HUT Ke-74 TNI

Kejutan diberikan Kapolres Bantul AKBP Wachyu Tri



Budi Sulistiyono SIK kepada Dandim 0729/Bantul Letkol Kav. Didi Carsidi S.Sos Mi.Pol pada momen HUT TNI ke-74. Jumat, 04 Oktober 2019 pukul 23.00 wib. Bersama jajarannya, Kapolres Bantul datang ke Makodim dengan membawa nasi tumpeng dan bunga Mawar.

Kehadiran Kapolres Bantul bersama jajarannya ditengah malam itu, tentu cukup mengejutkan Dandim 0729/Bantul dan jajarannya. Kebahagiaan yang tak terhingga nampak terpancar pada Dandim saat melihat kehadiran Kapolres Bantul beserta jajarannya.

Adapun jajaran Kapolres Bantul yaitu Wakapolres Bantul Kopol Ahmad Nanang Wibowo SiK MH, Kabag Ops Polres Bantul Kopol Donny Zulianto N ST SH, Kasat Fungsi se Polres Bantul, Kapolsek se Polres Bantul dan para perwira serta anggota.

“Kami datang untuk mengucapkan HUT TNI ke-74 secara langsung kepada Dandim 0729/Bantul. Ini kejutan memang, sekaligus merupakan wujud penghormatan kami. Semoga TNI semakin dicintai oleh rakyat dan sinergitas TNI POLRI semakin solid dalam menjaga Kamtibmas dan keutuhan NKRI. Kapolres berharap upacara HUT TNI ke - 74 yang dipusatkan di Ambarawa nanti bisa berjalan dengan lancar.

Lebih lanjut, Kapolres Bantul mengatakan sinergitas antara TNI dan Polri di wilayah Kabupaten Bantul sudah lama terjalin sangat baik. Tentunya cukup membantu dan meringankan saat menjalankan tugas dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

“Kita selalu bersama TNI dalam menjaga kondusivitas wilayah dan yang terpenting lagi, serta dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat,” pungkas Kapolres Bantul.

Sementara itu, Dandim 0729/Bantul mengaku takjub atas kejutan yang diberikan oleh Kapolres Bantul AKBP Wachyu Tri Budi Sulistiyono SIK bersama jajarannya.

Tengah Malam, Kapolres Bantul Kunjungi Makodim Bantul Ucapkan
HUT Ke-74 TNI

“Kami ucapkan terima kasih atas perhatian yang sudah diberikan Bapak Kapolres Bantul bersama jajarannya. Semoga momentum ini makin mempererat silaturahmi dan kekompakan TNI-Polri dalam menjaga keutuhan serta keamanan wilayah Kabupaten Bantul,” ungkap Dandim 0729/Bantul Letkol Kav. Didi Carsidi S.Sos Mi.Pol.

Kegiatan dilanjutkan dengan potong tumpeng dan pembagian bunga mawar serta makan bersama, situasi aman dan terkendali. (Humas Polres Bantul)